

## BR-Sondernews

22. Jan. 2025

Liebe Kolleginnen und Kollegen!



Fotorechte © Krall Robert

Wir möchten euch darüber informieren, dass Herr Robert Krall ab dem 1. Februar 2025 aus privaten Gründen nicht mehr Pächter des Gemeinschaftshauses sein wird.

Der Betriebsrat bedankt sich bei Hrn. Krall für die Zusammenarbeit und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute!

Der Betriebsratsvorsitzende Maximilian Rakuscha steht derzeit in intensiven Gesprächen und arbeitet auf Hochtouren an einer Lösung mit dem Dienstgeber bezüglich einer Nachfolge. Sobald eine Nachfolge feststeht, werden wir euch zeitnah informieren.

Unser Ziel ist es, das Gemeinschaftshaus für ALLE Kolleginnen und Kollegen zu erhalten.

### Wir halten euch auf dem Laufenden!

Mit kollegialen Grüßen!  
Für den Betriebsrat:

Bettina Käfer  
Betriebsrätin

Maximilian Rakuscha  
Vorsitzender

Michael Kraxner  
Betriebsrat



**Haben Sie schon unsere NEUE BR-App? Einfach im App-Store mit QR-Code heruntergeladen und Sie erhalten alle aktuellen Infos am Handy.**

